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Em dezoito de março de dois mil e vinte e quatro, os membros do Colegiado do Mestrado 1 
Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em Administração, do 2 
ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de videoconferência às 14h00m, 3 
para a realização da centésima quarta reunião ordinária do Colegiado. Dentre os 4 
membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes professores: André Ferreira, 5 
Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, Raphael Jonathas da Costa 6 
Lima e Ualison Rébula de Oliveira. Participaram também a representante discente 7 
Marcela Sayumi de Souza Ito e a técnica-administrativa Thamires Domingos Paredes. O 8 
Coordenador, professor Márcio Abdalla, iniciou a reunião destacando os pontos da pauta: 9 
1) Aprovação da ata da reunião anterior; 2) Homologação de resultados de bancas de 10 
qualificação; 3) Formação da nova composição do colegiado; 4) Informes da 11 
Coordenação; 5) Informes da RASI; 6) Assuntos gerais.  Ponto 1 – Aprovação da ata da 12 
reunião anterior - foi aprovada por unanimidade a Ata da centésima terceira (103ª) 13 
Reunião, realizada no dia dezenove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. Ponto 2 - 14 
Homologação de resultados de bancas de qualificação -  foram submetidas a análise 15 
da plenária a realização das bancas de qualificação dos seguintes discentes: 1) Leila 16 
Cristina Oliveira Silva, realizada em vinte e nove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro 17 
e composta pelos professores André Ferreira (orientador – UFF) e Ualison Rébula de 18 
Oliveira (titular interno – UFF); 2) Marcos Junior de Figueiredo Silva, realizada em vinte e 19 
nove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro e composta pelos professores André Ferreira 20 
(orientador – UFF) e Ualison Rébula de Oliveira (titular interno – UFF); 3) Rita Luzia 21 
Fagundes Maciel, realizada em vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e quatro e 22 
composta pelos professores Ricardo Guabiroba (orientador – UFF), Murilo Alvarenga 23 
Oliveira (titular interno – UFF) e Camila Benatti Mourad (titular externa – USP); e 4) Beatriz 24 
Dias dos Santos Guedes Gomes, realizada em vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte 25 
e quatro e composta pelos professores Ricardo Guabiroba (orientador – UFF),  Ualison 26 
Rébula de Oliveira (titular interno – UFF) e Paulo André Dias Jácome (titular externo – 27 
UFC). Todos os alunos obtiveram a aprovação e os resultados foram homologados por 28 
unanimidade. Ponto 3 - Formação da nova composição do colegiado – com o início 29 
do novo mandato da coordenação, será necessário nomear uma nova composição do 30 
colegiado do curso. Neste sentido, as LACT’s foram consultadas para verificar possíveis 31 
interessados na composição e os seguintes nomes foram indicados: LACT 1 – Raphael 32 
Jonathas da Costa Lima (titular) e Júlio Cesar Andrade de Abreu (suplente); LACT 2 – 33 
Ualison Rébula de Oliveira (titular) e Pítias Teodoro Lacerda (suplente); LACT 3 – Marcelo 34 
Gonçalves do Amaral (titular) e Robson Moreira Cunha (suplente). A representação 35 
discente se manterá com as alunas Marcela Sayumi de Souza Ito (titular) e Letícia 36 
Medeiros de Souza Garuti (suplente). A plenária aprovou a nova composição do colegiado 37 
por unanimidade. Ponto 4 - Informes da Coordenação - o professor Márcio informou os 38 
seguintes itens: 1) Turma UFMT – a proposta de abertura da segunda turma da UFMT foi 39 
reprovada pela CAPES, porém já foi elaborado recurso a ser enviado e a expectativa é 40 
que seja aceito; 2) Processos SEEDUC – o processos seletivo da SEEDUC está 41 
transcorrendo e tudo já está bem encaminhado. Foram realizadas quarenta e cinco 42 
entrevistas com candidatos na última semana, cujo resultado será divulgado no dia vinte 43 
de março. O aceite de vaga deverá ocorrer no dia vinte e oito de março e as aulas se 44 
iniciarão no dia cinco de abril do corrente ano; e 3) Sppa – submissões se encerram na 45 
data de hoje e até o momento, o quantitativo superou as expectativas, destacando-se o 46 
número de dezesseis submissões de artigos tecnológicos. Salientou que professores do 47 
VAD e PPGA possuem gratuidade nas inscrições e que as palestras e discussões serão 48 
muito relevantes. Ponto 5 – Informes da RASI – o professor Ualison informou que a 49 
próxima edição já está encaminhada, tendo até o momento, cinco artigos aprovados para 50 
publicação. O professor informou ainda que já estão chegando artigos para a edição 51 
especial sobre empreendedorismo, organizada pelo professor Marcelo Amaral. Por fim, o 52 
professor informou que está renovando o projeto de extensão da RASI no SIGPROJ. 53 
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Ponto 6 – Assuntos Gerais - o professor Marcelo informou que o congresso do ISPIM, 54 
que será realizado na UNISINOS em abril de dois mil e vinte e quatro, recebeu até o 55 
momento oitenta e nove submissões e que a programação está muito boa. Informou ainda 56 
estar trabalhando na organização da Triple Helix Conference, que será realizada em São 57 
Paulo, no mês de junho do corrente ano e que foi aberta uma segunda rodada de 58 
submissões. Por fim, informou que está realizando melhorias estruturais no LAMAG 59 
utilizando recursos de projetos e que o laboratório está pronto para utilização. Informou 60 
também ter tido bolsa TCT da FAPERJ aprovada, além de duas bolsas INT para projeto 61 
do Vírgula e uma bolsa da AGIR. Em seguida, o professor Raphael solicitou indicações 62 
de bolsista para ocupação de bolsa TCT. Informou ainda que está aberto o período de 63 
submissões do ENANPAD. O professor Márcio informou que pretende agendar uma 64 
reunião para tratar do planejamento estratégico do PPGA e ficou acordado que ele enviará 65 
uma enquete aos professores para verificar qual o melhor dia e horário para a realização 66 
da referida reunião. Sem mais a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião às 14h e 67 
40min e eu, Thamires Domingos Paredes, Assistente em Administração, lavrei a presente 68 
ata, que após lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os 69 
membros presentes do Colegiado. 70 
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André     André Ferreira                                               Marcelo Gonçalves do Amaral 

           (Vice-Coordenador)                                           (Representante da LACT 3) 
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      Márcio Moutinho Abdalla                                  Raphael Jonathas da Costa Lima 
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     Ualison Rébula de Oliveira                                  Marcela Sayumi de Souza Ito                             

    (Representante da LACT 2)                                     (Representante Discente) 
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        Thamires Domingos Paredes 

        (Assistente em Administração) 
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